

## Boric y Lula se reunirán hoy en La Moneda



**SANTIAGO.** Los Presidentes de Chile, Gabriel Boric, y Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, se reunirán hoy en el Palacio de La Moneda, para abordar su agenda bilateral de cooperación comercial y política. Aunque es probable que esos temas pasen a segundo plano, dado que el encuentro se dará en medio de la crisis venezolana provocada tras las polémicas elecciones en ese país.

“Es un evento importante para el Estado chileno, no solo por su relación bilateral, sino a nivel estratégico a nivel regional”, dijo el doctor en Ciencia Política y académico de la Universidad Diego Portales, Rodrigo Espinoza.

“Particularmente tras lo que ocurrió en las pasadas elecciones en Venezuela, donde se generó una tensión importante entre los gobiernos de izquierda que hay en la región, entendiéndolo que el Estado chileno fue mucho más claro y enfático en aclarar la situación que ocurre en dicho país”, precisó.

Si bien la situación en Venezuela no está incluida en la agenda oficial y, hasta el momento, está ausente en el borrador de su declaración conjunta, lo más probable es que sea abordada, en tanto “es más que natural que conversen sobre la región”, señalaron vocerías del Gobierno brasileño esta semana.